

Región registra la menor postulación al subsidio eléctrico a nivel nacional

BENEFICIO. El proceso de postulación finaliza el próximo domingo 14 de julio a la medianoche.

El Ministerio de Energía y el Instituto de Previsión Social (IPS) alcanzaron un acuerdo de colaboración para que las personas que pertenecen al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares

(RSH) y que tienen dificultad para acceder a Internet o no cuentan con su ClaveÚnica puedan postular al Subsidio Eléctrico.

De esta forma, el IPS habilitará hasta el viernes 12 de julio

todos los canales de atención de la red Chile Atiende para apoyar este proceso.

En tanto, en el sitio web www.subsidioelectrico.cl el proceso de postulación a este beneficio seguirá abierto has-

ta el domingo 14 de julio a las 23:59 horas, para el cual seguirá siendo necesario que la persona cuente con su Clave Única.

Hasta ayer se habían concretado 1.250.000 postulaciones al subsidio eléctrico, lo que representa poco más del 80% del 1,5 millones de beneficiarios considerados para este pri-



LAS CUENTAS DE LA LUZ EN ANTOFAGASTA TENDRÁ UN ALZA DE HASTA 34%.

mer periodo.

En el caso de la región de Antofagasta se han reportado

16.922 postulaciones, siendo una de las más bajas a nivel nacional.